



Communiqué : présentation de la messe papale aux cinémas Guzzo

****Pour diffusion immédiate****

Longueuil, 25 juillet 2022 - Même s'il a été publié que la communion pouvait être distribuée lors des présentations de la messe présidée par le pape François dans la plupart des salles des cinémas Guzzo, en raison de plusieurs facteurs, la communion ne sera pas distribuée dans les cinémas Guzzo sur le territoire du diocèse de Saint-Jean-Longueuil.

Merci de votre compréhension,

+ *Claude Hamelin*

Mgr Claude Hamelin

En solidarité avec le comité diocésain
de la visite papale